

LEBENS LAUF **KR HEINRICH SPÄNGLER**

Geboren am 9. Februar 1945 in St. Gilgen

Verheiratet seit 1970, zwei Kinder

Tochter Theresa, geb. 1973, verheiratet in München, 1 Sohn (geb. 2006), vorläufig ruhend gestellte 1-Personen-Firma „Majneri“ (Design- und Marketing-Firma)

Sohn Carl-Philipp, geb. 1975, 1 Tochter (geb. 2011), Generalbevollmächtigter im Bankhaus Spängler, Vorsitzender der Syndikatsleitung, mit der Zuständigkeit Customer Relations.

Eintritt in das Bankhaus Carl Spängler & Co, Salzburg am 1. Juli 1964, Ausbildung in allen Abteilungen.

Jeweils mehrmonatige Bankpraktika in Wien, London, Paris und New York (Schoeller, Lloyds, Crédit Commercial de France, Morgan Guarantee Trust) bis einschließlich 1968.

Daraufhin als einer der geschäftsführenden Gesellschafter der Bank tätig und nach Umgründung der Bank in eine Aktiengesellschaft (1994) als deren Vorstand und vom 1. Juni 1998 bis 31. Mai 2008 als dessen Sprecher tätig und für das Privatkundengeschäft, den gesamten Wertpapierbereich samt Portfolio Management und Investmentfondsgeschäft verantwortlich. Sodann in der vom Gesetz her vorhergesehen cooling-off-Periode und seit 1. Juli 2010 nunmehr Vorsitzender des Aufsichtsrates in der Bankhaus Carl Spängler & Co AG.

Vorsitzender des Aufsichtsrates der Bankhaus Carl Spängler & Co AG

Vorsitzender des Aufsichtsrates der Spängler IQAM Invest GmbH

Präsident des Vereins der Freunde und Förderer der Salzburger Festspiele

Vorsitzender des Vorstandes der Salzburg Stiftung der American Austrian Foundation (Gemeinnützige Privatstiftung)

Heinrich Spängler leitete Österreichs ältestes Bankhaus 14 Jahre als Vorstand, davon 10 Jahre als dessen Sprecher. Die Bank ist in reinem Familienbesitz bzw. von deren Stiftungen, betätigt sich als Universalbank und betreibt somit sowohl das verzinsliche Bankgeschäft als auch das Wertpapier- und Vermögensverwaltungsgeschäft.

In der Bank sind rund 250 Mitarbeiter beschäftigt, ihr Kundenvolumen beträgt € 7,4 Mrd., die Spängler IQAM Invest GmbH verwaltet mit 60 Mitarbeitern rund 100 Fonds mit einem Volumen von € 6,3 Mrd. (per 31.05.2020).

Als besonderen added value erachtet es Spängler, seiner überwiegend aus Privaten und Familienunternehmungen bestehenden Klientel die nötige Erfahrung und bestes Verständnis für deren Anliegen insbesondere auf dem Sektor der Generationsfolge entgegenbringen zu können.

Salzburg, im Juni 2020